
 
Umweltdezernent Schwarz informierte, dass die Kommunen über das Projekt informiert wurden. 
Mittels eines „Wettbewerbs“ seien 17 Vorschläge durch die Kommunen eingereicht worden. Fünf 
dieser Vorschläge würden nun aufgegriffen und mit Hilfe eines Ing.-Büros werde die Machbar-
keit ermittelt. Über das Ergebnis werde der Ausschuss in seiner nächsten Sitzung informiert. 
 
 


